



Se celebra la Asamblea 1/2015 del CTN108.

En el GT1 se explicó los avances sobre la norma de vida útil en la que trabaja este grupo.

El 15 de junio en Alcalá de Guadaíra, Sevilla tuvo lugar la primera asamblea de 2015 del CTN108. En esta ocasión el lugar elegido fue la fábrica de General Dynamics, una compañía aeroespacial y de defensa que ofrece un amplio portafolio de productos y servicios en la aviación de negocios; vehículos de combate, sistemas de armas y municiones; la construcción naval; y la comunicación y la información de los sistemas de tecnología y soluciones. La visita a sus instalaciones fue realmente interesante.

Asistieron casi 40 vocales y se trataron como temas nuevos, el comité de ciudades inteligentes, al que se invitó a participar a los vocales del Comité.

El GT5 a instancias de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana, ha ampliado las estructuras estratégicas y ha hecho un primer documento sobre lo que vale la pena normalizar. Este primer boceto se envió a los vocales del Comité, invitándoles a participar también en el GT5, que va a ser de gran importancia en estos próximos meses.

